
Herr Schnittker macht Ausführungen zur Anfrage von Herrn Grassau aus der Sitzung vom 
03.07.2014 (TOP 19.2) bezüglich „Straßenbeleuchtung und Deckensanierung“. 
 
 


